

„Geomantie ist...

... ein aus alter europäischer Tradition hervorgegangenes Erfahrungswissen, in dem es darum geht, die Kräfte der Erde im Einklang mit Mensch, Kultur und Natur zu verstehen und zu gestalten. Geomanten sehen die Erde als ein Lebewesen an. Wir Menschen sind ein Teil dieses Lebewesens. Und wir sollten dementsprechend respektvoll mit ihr umgehen. Denn was wir der Erde antun, tun wir gleichzeitig uns selbst an – im Guten wie im Schlechten.

Es gibt auf der Erde verschiedene Bewusstseins Ebenen, die von unterschiedlichen Wesen beseelt sind – von den meisten Menschen können sie allerdings nicht gesehen / wahrgenommen werden. In der geomantischen Arbeit geht es u.a. darum, diese Wahrnehmung zu schulen und einen geistigen Austausch herzustellen zum Wohle aller.

Der Geomant oder die Geomantie versteht es, die Rhythmen und Qualitäten wahrzunehmen und zu deuten. Mit ihrer Hilfe können wir unser wahres Selbst entdecken und entwickeln.“

(aus: Pilgern auf La Gomera – Selbstheilung mit Hilfe der Natur, Hans Hansen und Ulrich Gappel, 1.Auflage 2021, S.20)

Vorwort:

„Die Geomantie heilt nicht die Erde!
Wir heilen uns – und dadurch die Erde.

Der Mensch ist derjenige,
der die Natur und die natürlichen Gleichgewichte
durch seine Taten aus dem Lot bringt.

Und so ist es am Menschen,
diese Harmonien wieder herzustellen.“

(aus: Pilgern auf La Gomera – Selbstheilung mit Hilfe der Natur, Hans Hansen und Ulrich Gappel, 1.Auflage 2021, S.0)

„Die Erde ist ein wunderbarer Planet, sie spiegelt uns, wo wir gerade stehen und hilft uns, zu erkennen, wer wir sind – wer wir sein und nicht sein wollen.“

(Hans Hansen, Webseite www.geomantie-hanshansen.de, siehe auch unter Links)

Geomantische Hausheilung:

„Kann ein Haus krank sein?

Ja – denn ein Haus ist ein Lebewesen, das von einem Hausgeist beseelt wird. Das Haus ist sein Körper, so wie unser Körper unser Haus ist, das wir beseelen.

Unser leiblicher Körper besteht aus den Elementen Erde, Wasser, Feuer und Luft. Auf gleiche Weise ist es auch bei einem Haus.

So wie wir feinstoffliche Körper haben, so hat auch ein Haus feinstoffliche Körper auf verschiedenen Ebenen. Alle diese Ebenen können gestört, nicht in Harmonie zueinander oder im Energiefluss blockiert sein.

Das kann verschiedene Gründe haben. ...“

(aus: Hausheilungshandbuch, 6.Auflage 2019, Hans Hansen, Vorwort s. 4)